
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２０１6 年 10 月 2 日   第１７４号 

小西喜代次
信楽町勅旨 456 

℡  83-0765 

Fax 83-0765 

安井 直明 
土山町前野 541 

℡ 67-0147 

Fax 67-1660 

山岡 光広 
甲南町森尻 16 

℡  86-2985 

Fax 86-0415 

各会派・無所属 討論 討論 無 無

主な議案に対する各会派の態度 賛成 反対

安
井
直
明

山
岡
光
広

小
西
喜
代
次

服
部
治
男

橋
本
律
子

中
西
弥
兵
衛

的
場
計
利

鵜
飼
勲

橋
本
恒
典

田
中
実

森
田
久
生

山
中
善
治

林
田
久
充

戎
脇
浩

土
山
定
信

森
嶋
克
己

田
中
新
人

竹
村
貞
男

片
山
修

竹
若
茂
國

白
坂
萬
里
子

加
藤
和
孝

田
中
將
之

谷
永
兼
二

小
河
文
人

辻
重
治

平成２７年度甲賀市一般会計歳入歳出決算の認定 市長 橋本恒典 山岡光広 可決 ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成２７年度甲賀市国民健康保険特別会計歳入歳出決算の認定 市長 竹若茂國 安井直明 可決 ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成２７年度甲賀市後期高齢者医療保険特別会計歳入歳出決算の認定 市長 加藤和孝 安井直明 可決 ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成２７年度甲賀市介護保険特別会計歳入歳出決算の認定 市長 橋本律子 安井直明 可決 ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成２７年度甲賀市公共下水道・農業集落排水・土地取得事業・野洲川基幹
施設管理事業…４つの特別会計歳入歳出決算の認定

市長 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成２７年度甲賀市病院事業・水道事業・診療所事業・介護保健施設事業…４
つの企業会計決算の認定

市長 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

甲賀市自転車駐車場条例の一部改正（甲南駅前駐輪場料金を無料に） 市長 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

子育て世代包括支援センター改修工事にかかる契約 市長 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

有害鳥獣対策の推進を求める意見書案 田中將之 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

返済不要の「給付型奨学金」の創設及び無利子奨学金の拡充を求める意見書案白坂萬理子 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

チーム学校推進法の早期制定を求める意見書案 加藤和孝 田中將之 小西喜代次 可決 ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

地方創生の推進を求める意見書案 林田久充 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

部落差別の解消の推進に関する法律案に反対を求める意見書案 安井直明 山岡光広 竹若茂國 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ● ● ● ● ● ● ● ○ ○

ＴＰＰの国会批准反対を求める意見書案 小西喜代次 安井直明 なし 否決 ○ ○ ○ ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ● ● ●

沖縄県東村高江での新たなヘリパット建設の中止を求める意見書案 小西喜代次 山岡光広 なし 否決 ○ ○ ○ ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ● ● ●

すべての原発再稼働中止を求める意見書案 山岡光広 小西喜代次 なし 否決 ○ ○ ○ ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ● ○ ●

安心して老後が迎えられるよう介護保険の充実を求める意見書案 山岡光広 小西喜代次 なし 否決 ○ ○ ○ ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ● ● ●

議
長
の
た
め
採
決
に
加
わ
ら
ず

討論なし

討論なし

病
気
療
養
の
た
め
欠
席

討論なし

討論なし

討論なし

討論なし

討論なし

公明党

提出 可否

共産党 清風クラブ 市民クラブ・新しい風

  ○は賛成 ●は反対 

平成２７年度一般会計など決算審査を中心とした９月定例議会は、８月２３日から９月

２１日まで開かれました。一般質問には２２人が通告。日本共産党の山岡光広、安井直明、

小西喜代次の３議員が市民の願い実現を迫りました（詳報は裏面）。決算特別委員会は４

日間にわたり集中審査を行いました。日本共産党からは山岡光広議員が参加、副委員長と

して積極的に発言しました。また議案提案権を生かして５件の意見書を提案し、「部落差

別の解消の推進に関する法律案に反対する意見書」が賛成多数で可決しました。 

 ９月議会には、平成２７年度の一般会計と特別会計・企業会計の決算認定（１２件）と報告１２件、人事４件、条例改正３件、

平成２８年度補正予算５件、その他契約案件など６件、合計４２件が市長から提案されました。日本共産党はこのうち一般会計と

国保・後期高齢者医療・介護３つ特別会計の認定については理由を述べて反対。また議員提案の意見書が９件提案されましたが「チ

ーム学校推進法案」に関する意見書を除き賛成しました（上表参照）。 

 

子
ど
も
の
医
療
費
無
料
化
は
、
今
年
１
月
か
ら
小
学
校
３
年
生
ま
で
通

院
・
入
院
と
も
所
得
制
限
な
し
で
無
料
化
が
実
現
し
て
い
ま
す
が
、
９
月

議
会
で
は
「
中
学
校
３
年
生
ま
で
拡
充
し
た
い
」
と
市
長
が
答
弁
し
ま
し

た
。
議
会
内
外
で
幾
度
も
拡
充
の
要
望
を
繰
り
返
し
て
き
ま
し
た
。 

 

小
中
学
校
の
エ
ア
コ
ン
設
置
に
つ
い
て
は
、
「
平
成
３１
年
度
ま
で
に
は

全
て
の
全
学
校
に
設
置
す
る
よ
う
、
新
年
度
か
ら
計
画
的
整
備
を
は
か
る
」

と
市
長
が
約
束
し
ま
し
た
。
日
本
共
産
党
の
安
井
議
員
は
一
般
質
問
で
「
こ

れ
で
７
回
目
の
質
問
に
な
り
ま
す
が
…
」
と
切
り
出
し
ま
し
た
が
、
粘
り

強
く
要
求
し
続
け
て
き
た
も
の
で
す
。 

 

小
中
学
校
の
ト
イ
レ
の
改
善
と
洋
式
ト
イ
レ
の
計
画
的
な
整
備
に
つ
い

て
、
日
本
共
産
党
の
山
岡
光
広
議
員
が
質
問
。
市
は
「
市
教
育
委
員
会
で

整
備
計
画
を
た
て
適
切
に
配
置
し
て
い
く
」
と
約
束
し
ま
し
た
。 

 

来
年
３
月
か
ら
ス
マ
ー
ト
ホ
ン
で
も
市
議
会
中
継
（
録
画
も
含
む
）
が

視
聴
で
き
る
よ
う
に
な
り
ま
す
。
甲
賀
市
の
場
合
、
ス
マ
ホ
対
応
で
は
な

か
っ
た
た
め
に
視
聴
で
き
ま
せ
ん
で
し
た
。
予
算
・
決
算
の
度
に
要
求
し

続
け
て
き
ま
し
た
。 


